

## L'UC Louvain Saint-Louis nominée aux Good Wave Awards

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2025

L'Université catholique Louvain Saint-Louis à Bruxelles est la première à avoir obtenu le label Université bleue. Cet établissement a réalisée un travail remarquable avec des avancées concrètes pour le droit humain à l'eau : mise en place de 48 fontaines sur le campus, douches solidaires pour les sans-abris, etc. Cette dynamique à démontré en image participe au concours des Good Wave Awards, un prix qui récompense les initiatives à impact positif en Belgique.

The Good Wave